
 

 

 

 

質疑 
 

令和６年９月７日 午前・午後  時  分受付 

 

上記のとおり通告します。 

令和６年 ９月 ９日 

              館山市議会議員 石井敏宏 

館山市議会議長 太田 浩 様     

通告書 
一般議案・補正予算 

当初予算・決  算 

（質問要旨）認定第１号 令和５年度館山市一般会計歳入歳出決算の認定について 

 

一 説明資料 P17 行財政改革推進事業 

  決算書 P73 2 款 総務費 １項 総務管理費 １目 一般管理費 

１ 事業仕分けは評価結果よりも、議論の内容を参考にするものではないでしょうか。 

２ 準備と見直しも含めて、事業仕分けに費やした職員人件費の総額は推計でいくら

でしょうか。  

  

二 説明資料 P24 市民協働事業補助金   

 決算書 P87 2 款 総務費 １項 総務管理費 10 目 コミュニティ活動費 

１ 人件費は推計でいくらかかったのでしょうか。また、その理由と成果を伺います。 

２ 件数が少ないのは、高齢化で市民活動が減ってきているのが要因ではないでしょ

うか。 

３ 自立を促す補助金とのことですが、行政の支援なくして、自立して継続できる 

公益活動はほんの少しの割合しかないと思いますが、見解を伺います。 

  

三 説明資料 P26 訴訟代理人報酬 

 決算書 P95 2 款 総務費 １項 総務管理費 12 目 諸費 

もっと早く解決できたのではないでしょうか。 

 

四 説明資料 P65 中小企業融資事業 

決算書 P171 7 款 商工費 １項 商工費 2 目 商工業振興費 

 単に市場原理に委ねず、利子などを補給するのは、経営基盤の弱い中小企業を保護

する政策として効果があったのでしょうか。 

 

五 説明資料 P66 起業支援事業 

決算書 P173 7 款 商工費 １項 商工費 2 目 商工業振興費 

 起業支援補助金はどのような効果があったのでしょうか。 

 

六 説明資料 P89 インバウンド推進事業  

 決算書 P233 10 款 教育費 6 項 保健体育費 1 目 保健体育総務費 

台湾との交流の経済的成果について伺います。 


